



**Den Fluglärm und unseren Protest  
dorthin tragen, wo sie hingehören:**

**Zum "Parlamentarischen  
Abend der Fraport"**

**Stellt Euch vor, der findet statt...**

**... und wir kommen hin!**

**Wann?**

**Mittwoch, 02. April 2014,  
18.30 Uhr - 19.30 Uhr**

**Wo?**

**Wiesbaden, vor dem Kurhaus**

**Wir hoffen, dass viele kommen und gemeinsam  
mit uns zeigen:**

**Unser Protest hört nicht auf!**

**Worum es geht:**

**Fraport-Chef Schulte will mit K. P. Siegloch, Cheflobbyist  
der Luftverkehrsindustrie und mit Ministerpräsident  
Bouffier, Minister Al Wazir und allen interessierten  
Landtagsabgeordneten einen anregenden Abend mit  
Gedankenaustausch zur Zukunft des Luftverkehrs  
verbringen.**

**Wir sind nicht eingeladen!**

**Wir sollen Ruhe geben und uns mit dem  
unerträglichen Flughafenausbau abfinden.**

**Wir geben aber keine Ruhe!**

**Kein "Parlamentarischer Abend" von  
Fraport ohne unsere Botschaft:**

**Flughafenausbau stoppen!**

**Für eine lebenswerte Region Rhein Main!**

**Eine Initiative von BI Mülheim, Plane Stupid Rhein-Main,  
AK Fluglärm und Umwelt, Initiative gegen Fluglärm Mainz e. V.,  
AKU Wiesbaden, BI Flörsheim Hochheim u. a.  
mit Unterstützung der AG Org des BBI**

**[www.parlamentarischerabendnichthneuns.wordpress.com](http://www.parlamentarischerabendnichthneuns.wordpress.com)**